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Antrag gemäß § 8 der Geschäftsordnung für den Rat der Universitätsstadt Siegen zur 

nächsten Sitzung des Bauausschusses am 27.04.2022 

 

 Verzögerung von Baumaßnahmen und Anhebung der Wertgrenzen 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Universitätsstadt Siegen bittet, den folgenden Antrag im Rahmen 

der Bauausschusssitzung der Universitätsstadt Siegen am 27.04.2022 zu beraten und zur Ab-

stimmung zu stellen: 

 

Beschlussvorschlag: 

Es wird beschlossen, dass die Verwaltung beauftragt wird, den Beschluss des Bauausschusses 

vom 16.03.2022 … “über die Veränderung der Wertgrenzen die Vergaben zu beschleunigen 

unter Berücksichtigung der Vorgaben des Landes“ in geeigneter Form umzusetzen. 

 

Begründung: 

In der Ratssitzung vom 06.04.2022 wurde von der Verwaltung im Rahmen der Änderung der 

Zuständigkeitsordnung eine Vorlage eingebracht, die die Veränderung der Wertgrenzen an den 

Wegfall des Vergabeausschusses koppelte, was von der Sache her auch begründet ist.  

 

Auf Wunsch der Fraktionsvorsitzenden wurde diese Vorlage vom Bürgermeister zurückgezo-

gen. Somit bleibt der Vergabeausschuss bis zum Ende dieser Legislaturperiode erhalten. 

 

Eine Anhebung der Wertgrenzen (auch mit Beteiligung des Vergabeausschuss) würde einen 

beschleunigenden Effekt für die Vergaben bedeuten. Die Beteiligungsfrequenz des Verga-

beausschuss würde entsprechend reduziert und die Vergaben entsprechend beschleunigt. 

 

Mit freundlichen Grüßen   
 
 

                                                                            
Joachim Pfeifer     Detlef Rujanski 

(Stadtverordneter)     (SPD Fraktionsvorsitzender) 


